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第2197回      2015年6月2日（火）   

合    唱 ：「君が代」「奉仕の理想」              司   会： 野村知広副幹事     

ゲ  ス  ト：本日の卓話＝長谷 章様（神奈川県内科医学禁煙推進委員会委員長） 

結 婚 祝 い：ございません。 

誕 生 祝 い： ございません。 

 

 

【出 席 報 告】  (本日)6月2日（火）                 賜暇会員 18名在席 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 欠席者 メークアップ 計 修正出席率 

48(5)    30  21 76.92％   9       21 76.92％ 

（前回)5月21日（火） 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 欠席者 メークアップ 計 修正出席率 

48(5)     30   23  81.5%  7      23 81.5% 

 

第２１９７回例会                            ２０１５年６月２日 

会長挨拶、報告 

                                    平塚北ロータリークラブ 

          会長 杉﨑 正 

 

皆さんこんにちは。先日の職業奉仕委員会の富岡製糸場見学、手作りこんにゃく体験等ご苦労様でした。大勢の

参加を頂きありがとうございました。参加人数は４１名と会員、家族、友人などで大変有意義な見学となりまし

たが、富岡製糸場での案内が変更になっており、後ろの方にいた人は説明が聞けなかったことと思います。 

以前は一人一人に説明用の機会が渡されたのですが、今回は説明の人のスピーカーが小さくて聞こえづらかった

ですね。 



 

 

 

また、時間も少しタイトであった為忙しかったですね。続いて手作りこんにゃく体験で材料をこねて作りました

が、こねるのに大変でした。出来たこんにゃくをお土産手持って帰り家で食べてみましたら、とてもおいしかっ

たです。 

話は変わりますが、前回ネパールの地震で義援金をお願い致しまして、先月末に地区に送金いたしました。金額

は 71,000 円でした。会員のチャリティーコンサートの金額を寄付いただき、皆さんの募金と合わせた金額とな

ります。ありがとうございました。 

今回は、会長幹事会が無かった為に特に報告事はありません。 

今月７日の日曜日になりますが、よさこい祭りのときに、エンドポリオの募金活動を行いますので、一人でも多

くの参加をお願い致します。本日テーブルに上に募金箱が置かれておりますが、当日の募金と合わせて募金致し

ますのでご協力お願い致します。後で委員より詳細が説明されると思います。 

又、前回税務署の隣の公園の草むしりを行いましたが、だいぶ雑草が生えてきておりますので、今年度もう一度

実施したいと思います。実施時委員の出席と詳細については、社会奉仕委員より説明があると思います。 

ニュースで流れておりました、自転車事故の多発を踏まえて法律が制定されました。特に高年者の事故が多く、

又、スマホや傘をさしての乗車、走行車線の逆送など交通の規則が守られていないのが多く、今回の法整備に繋

がったことと思います。今回は反則金や講習が義務付けられますので、自転車に乗られる方や、家族の方に注意

を呼び掛けてください。 

平塚警察署の湘南サイクルパトロール隊が、チラシ等配り活動していることが新聞に載っておりました。話は変

わりますが、先日小笠原諸島より大きな地震があり震度５と言われており、この近辺では二宮で同じく震度５を

観測いたしました。ここのところ日本周辺で起きております、地震、噴火等があり、火山活動も活発になってき

ております。火山活動と言えば、口永良部島で噴火があり、箱根も色々と活動がありますが、専門家の言われる

話を聞きますと、１００年周期で日本の周辺では大規模な活動が繰り返されておりますが近年その活動が無いと

のことで、いつ起こっても不思議ではないと言われておりますので、皆さんも備え等注意をしてください。 

本日は卓話がありますのでこの辺で終わりたいと思います。ありがとうございました 

 

   
本日の卓話＝長谷 章様 （神奈川県内科医学禁煙推進委員会委員長）  

           

 



 

 

    
奥様誕生祝い＝上原 公夫さん           本日の卓話者ご紹介＝福澤 陽代さん 

【 幹 事 報 告 】 

 ・2015年6月のロータリーレートは、１$＝118円と本部より連絡がありましたので連絡致します。 

 

【スマイルＢＯＸ 】 

◎杉﨑 正さん・上原公夫さん＝長谷様ようこそいらっしゃいました。本日の卓話よろしくお願い致します。 

◎梅原謙司さん＝先日の職場訪問、会社の都合で出席できずすいません。                    

◎金谷広志さん＝今年度も残すところあと一ヶ月です。長谷様、本日の卓話よろしくお願い致します。      

◎高橋好文さん＝先日のこんにゃく、おいしかったです。 

◎林 啓之さん＝早退させて頂きます。 

◎苅谷政夫さん＝先日のバス旅行、お世話になりました。本日、早退します。 

◎八日市屋敏雄さん＝しばらくの間、ご無沙汰を致しました。体調は未だ戻っていませんが、これからも頑張 

          って参ります。よろしくお願い致します。 

◎栗原幹樹さん＝お蔭様で毎日忙しくさせて頂いております。感謝です。私も禁煙して5年が経ちました。 

        快調です！ 

◎相原 清さん＝長谷先生、ようこそいらっしゃいました。愛煙家の皆さん、今日のお話を機に節煙に励み 

        ましょう。 

◎冨田洋子さん＝先日のバス旅行、相原清会員より車イスをお借りし母と一緒に参加させて頂きました。 

        高橋会員、新倉会員をはじめ皆さんに大変良くして頂き親孝行できたこと感謝しております 

        ありがとうございました。 

◎比企野雄二さん＝私も20年前から禁煙しています。皆さん、頑張りましょう。 

◎梅原謙司さん（小松さん）＝先日のバス旅行、大変お世話になりました。天気も良く大変楽しい一日でした。 

 

                         

＊6月2日のスマイル合計額は17,000円でした。                     

 



 

    

 

 

  

      END POLIO NOW キャンペーン 

     6月7日（日） よさこい祭りにて 

                      

                    

          

   

 



 

 

       

 

 

 

      

         会員21名・家族2名・地区4名   総勢27名の参加でした。 

 

 

                


